

意見交換会(碑文谷公園における公民連携の考え方～ポート場～)開催報告

目次

- 1)意見交換会の開催報告
- 2)アンケート調査実施中
- 3)今後の予定

このニュースレターはこちらからも
ご覧いただけます



1)意見交換会の開催報告

◇経緯

区では、碑文谷公園の魅力アップと財政負担軽減を目的に、新たな公民連携の取組を検討しています。これまでのアンケート調査や事業者へのヒアリング、実証実験のイベント、オープンハウス型意見交換会を踏まえ、また施設の老朽化等の課題を抱え碑文谷公園内で公民連携の取組が必要と考える「ポート場」について、より良い活用方法や施設の導入についての意見、アイディアを募るために、意見交換会(ワークショップ)を開催しました。



ポート場の様子



弁天池の様子

◇意見交換会概要

【日時】令和7年3月8日(土)14時～16時

【会場】碑文谷体育館3階会議室

【参加人数】21名

【内容】

第1部「碑文谷公園における公民連携の検討経過」

- ・目黒区の人口動態と財政状況
- ・公民連携に向けた検討経過
- ・碑文谷公園における公民連携に対する意見募集の結果

第2部「意見交換ワークショップ」

- ・ポート場の現状について
- ・ワークショップ①(班に分かれてアイディア出し)
- ・ワークショップ②(全体討議)



意見交換会当日の様子

意見交換会当日の配布資料は
こちらからご覧いただけます



ボート場でやってほしいこと

新たな施設	営業時間
飲食、軽食、キッチンカー	放課後子どもが利用できるよう平日夕方の営業
池に張り出したテラス	夜20時くらいまで営業
キッズスペース	料金
アートギャラリー	値上げをしても良いのでは
地域の交流の場(地域の農家が野菜販売)	区民割引き、子育て支援割引き
犬に関するサービス	その他
健康器具を設置	子ども向けイベント(職業体験、生物保全)や子ども食堂
休憩スペース	基本的に今まで良い
ボート小屋の建て替えをしてほしい	たい肥作り(落ち葉、馬ふん)
カフェをやるなら障害のある方と協同	魚釣り

ボート場でやってほしくないこと

新たな施設	飲酒・ゴミなど
ボートの為だけの施設でよい	飲酒、アルコールは無し
建物は必要ない、景観を損ねる	ゴミは増やさないで欲しい
事業について	その他
Park-PFI制度はいらない	なるべく静かに
公園でお金を儲けるのは違うのでは	イベントによる賑わいはいらない
地元優先で考えてもらいたい	商業ベースのイベントはいらない
利用料金の不適切な値上げ	冬は渡り鳥が来るのでボート事業はやらないで欲しい
住民を無視しない事業者の選定を	民間、区が勝手に決めず、情報開示を

その他

ボート場以外も含めて収益事業を考えては 厳島神社を意識すること 民間資本への依存のしすぎはよくない ボート場の職員が公園の見回りをしてはどうか	きれいなトイレが欲しい 動物広場、園路の整備 クラウドファンディングをしてはどうか 自然との触れ合いができる環境整備
--	---

2)アンケート調査実施中

目黒区では「碑文谷公園ボート場」のより良い活用方法や施設の導入について検討を進めています。

皆様のご意見・アイディアをお聞かせください。

右のQRコードもしくは下記の電話・ファックス・メールまで



令和7年5月25日(日)まで

3)今後の予定

区では、これまでの検討経過や今回いただいたご意見・アイデアを踏まえ、碑文谷公園ボート場エリアの老朽化対策と魅力向上の検討を進めます。

今後、事業内容や実施手法について整理し、皆様からの意見募集や意見交換を行いながら、碑文谷公園の更なる魅力アップの実現を目指します。

目黒区	公園利用者	地域住民
<ul style="list-style-type: none"> ・住宅地の中にある公園の特性をふまえた、将来にわたる魅力の醸成 ・財政負担の軽減 	<ul style="list-style-type: none"> ・誰にでも利用しやすく快適な施設環境 ・飲食の提供 <p>意見の交換が必要</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・静かにすごせる公園 ・今ある景観や自然を大切に ・地域活動の場、お祭り等の伝統継承